



Ciudad de México, 27 de diciembre de 2018
Boletín núm. 1844

El Museo de Arte Carrillo Gil ofrece una mirada a la ciudad de las antenas colosales

Un año después de la llegada del hombre a la luna, en 1970, se inauguró el Centro de Comunicaciones Espaciales de Colombia, en el municipio de Chocontá. Una imponente antena satelital fue construida y ubicada en medio del paisaje con la finalidad de lograr transmisiones de telefonía y radio. Así, sucesivamente, se fueron colocando más de estas estructuras colosales.

El gabinete de audio y vídeo acoge la instalación audiovisual *Centro Espacial Satelital de Colombia*, que aborda estas antenas colosales. La exposición permanecerá hasta el 27 de enero de 2019 en el Museo de Arte Carrillo Gil.

---000---